

Expresan en Cuba solidaridad con Puerto Rico tras paso del huracán María



La Habana, 22 sep (RHC) Autoridades y ciudadanos cubanos ratificaron este viernes su solidaridad con Puerto Rico tras los daños ocasionados en esa isla del Caribe por el huracán María.

Durante el acto realizado en la sede del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), se recordó también el 149 aniversario del Grito de Lares, hecho histórico que marcó el inicio de la guerra de independencia puertorriqueña contra España.

El presidente del ICAP, Fernando González, aseguró que el pueblo boricua siempre puede contar con el apoyo de la mayor nación de las Antillas.

Además recordó que la actividad de esta jornada se organiza ininterrumpidamente desde 1975.

Por su parte, el jefe de la Misión de Puerto Rico en La Habana, Edwin González, agradeció el respaldo de los cubanos al pueblo puertorriqueño y a la causa independentista.

El embajador explicó que son momentos difíciles en Puerto Rico y el huracán los agrava, la isla está devastada, hay muy poca comunicación y varios fallecidos.

Respecto a la conmemoración del Grito de Lares, Edwin González precisó que, aunque mañana no se realizarán los actos tradicionales dada la situación dejada por María, siempre habrá personas que no pasarán por alto la fecha. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142137-expresan-en-cuba-solidaridad-con-puerto-rico-tras-paso-del-huracan-maria>



Radio Habana Cuba